

JORNADA DE INFANCIA MISIONERA

15 DE ENERO DE 2023





Querido Jesús, eres "uno para todos", y somos "todos para Ti".

Siendo como somos, todos diferentes, queremos estar siempre unidos, cuidándonos unos a otros, acompañando y ayudando al que está más triste y solo.

Nuestra familia, la Iglesia, quiere seguir creciendo más para que todos los niños sepan lo mucho que los estás queriendo.

Cuídanos siempre, Jesús, para poder anunciar en cualquier rincón del mundo: "¡Jesús te está esperando para poderte abrazar!".

Amén.

